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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Влияние финансового развития БРИКС на структуру торговлю».
Данная работа посвящена анализу финансовой системы блока БРИКС, а так же разработке рекомендаций по развитию финансового взаимодействия между странами данного блока.
Задачи, которые решались в результате исследования:
1. Проанализировать теоретические аспекты влияния финансового развития на структуру торговли в рамках торгово-экономических блоков.
2. Исследовать методы оценки влияния торгово-экономических блоков на взаимную торговлю.
3. Исследовать динамику взаимной торговли между странами БРИКС.
4. Проанализировать направления финансового сотрудничества между странами БРИКС.
5.  Исследовать основные проблемы, сдерживающие развитие взаимодействия внутри блока БРИКС.
6. Исследовать тенденции и перспективы развития финансового взаимодействия внутри блока БРИКС.
7. Разработать рекомендации по развитию финансового взаимодействия и оценить эффективность такого мероприятия, как реализация торговли валютными парами.
Разработанные рекомендации основываются на методах математического моделирования, на основе теста Дикки-Фуллера, в работе была приведена оценка экономической эффективности разработанных рекомендаций.
        

        
          Theme of final qualification work is «The impact of the financial development of BRICS on the structure of trade». 
This work is devoted to the analysis of the financial system of the BRICS block, as well as the development of recommendations for the development of financial interaction between the countries of this block.
Tasks that were solved as a result of the study:
1. To analyze the theoretical aspects of the impact of financial development on the structure of trade in the framework of trade and economic blocks.
2. Explore methods for assessing the impact of trade and economic blocs on mutual trade.
3. Explore the dynamics of mutual trade between the BRICS countries.
4. To analyze the areas of financial cooperation between the BRICS countries.
5. Explore the main problems that inhibit the development of interaction within the BRICS block.
6. Explore trends and prospects for the development of financial interaction within the BRICS bloc.
7. To develop recommendations for the development of financial interaction and evaluate the effectiveness of such an event as the implementation of trade in currency pairs.
The developed recommendations are based on the methods of mathematical modeling, based on the Dickey-Fuller test. In this work, an assessment was made of the economic efficiency of the developed recommendations.
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